

BASSINS

Fête de tir

Le village de Bassins va vivre, dès ce vendredi, quatre jours de liesse au beau motif du tir. Les cibles se sont baissées bien avant la fête elle-même qui servira surtout de cadre au couronnement des rois et à la proclamation des résultats. Mais on a largement brodé sur le sujet en multipliant les bals, en organisant pour dimanche un grand repas en commun agrémenté de nombreux discours dont celui de M. Roger Paréaz, préfet du district.

La veille on a prévu une soirée très nettement récréative grâce à la participation d'artistes au talent généreux et avec le rire à la clé. Ce n'est pas parce que la société de tir fait sa fête à peu près tous les dix ans qu'il faut rester immuablement sérieux, à ce titre les tireurs de Bassins ont eu le mérite de donner à leur manifestation l'ampleur qu'il fallait. Ils ont même prévu à son programme un cortège historique le dimanche après-midi, où les quelque 300 figurants montreront ce qu'était hier, aujourd'hui et demain. La recherche dans ce triple domaine s'est voulue concluante, trois fanfares, celle de Bursins, de Gland et de Lavaux les emmèneront dans les rues du village pour que chacun puisse profiter au maximum de cette rétrospective en même temps futuriste ! On finira la fête en commençant la semaine : lundi en effet, les autorités du Vaud recevront en leur fief les tireurs de Bassins accompagnés de leurs édiles pour conserver une précieuse tradition et confirmer une amitié qui n'a jamais dû se démentir. — (cp)